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   會 議 紀 錄     

會議名稱：112 年教職員宿舍管理委員會第一次會議 
日    期：112 年 2 月 22 日(星期三)中午 12：10 
地    點：行政大樓二樓第一會議室 
主 持 人：蕭主任委員菊貞 
出(列)席：略（詳見簽到單） 紀錄：保管組職代 劉佩琪 

壹、推選本屆宿舍管理委員會主任委員及副主任委員(總務長主持) 

結論：經委員推選由蕭菊貞教授當選主任委員，王晉良教授當選副主任委
員。 

貳、作業報告 

一、111 年度改選本校「教職員宿舍管理委員會」半數各院區代表及候補代表

已於 111 年 12 月 20 日由陳副總務長正忠主持舉行，與校務監督委員會

張主席委員晃猶共同監票，公開計票產生。 

結論：無異議通過。 

二、111 年度教職員宿舍維修費收支狀況及 112 年度宿舍維修費概算。 

結論：無異議通過，惟近幾年宿舍維修費收入已不敷支出，總務處研議漲

調宿舍維修費，以達成收支平衡，維持宿舍居住品質。 

三、111(上)職務宿舍居住狀況調查情形提宿舍借住審核委員會審核結果。 

結論：無異議通過。 

參、討論議題 

一、洗烘衣機費用調整(事務組) 

決議： 

(一) 關於費用漲調公告，請保管組宿舍管理員針對單身宿舍視力不佳住

戶個別通知，以資周全。 

(二) 建議本案漲調說明將校外洗洪衣機收費標準納入比較。 

二、西院 59-62 號電梯更換(西院 59-62 號住戶代表 盧姝璇教授) 

決議： 

(一)有關電梯更新經費部分，經查目前宿舍區西院 17-20 號及 59-62 號二
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部客用電梯尚未更換，基於維護住戶安全考量，總務處擬另案向校方

爭取經費補助。 

(二)住戶使用電梯每月全責維護費，基於使用費付費原則，建議由住戶共

同分攤，因本次會議二棟設有電梯之住戶代表未出席會議，請保管組

彙整有關電梯維護費相關資料，提下次宿管會討論費用分攤事宜。 

三、拓寬東院出入口(東院 11-34 號住戶代表 周懷樸教授) 

決議： 

建議東院大門至少拓寬為 8 米，提供至少雙向二車道供汽車進出，大門

兩側門柱形式須一致，並提供人行道空間供住戶安全進出。 

肆、臨時動議 

一、於校園宿舍區全面建置高網速之網路設備(西院 59-62 號住戶代表 盧姝

璇教授) 

說明：建議校方聯繫電信網路業者，洽談宿舍區全區佈建高速網路設備之優

惠方案，提供住戶高品質、價低之網路服務。 

決議：請保管組協助聯繫電信網路業者，了解宿舍區全區佈建網路設備之清

大住戶專案可行性，後續再提會討論。 

二、拓寬東院出入口(東院 35-58 號住戶代表 王晉良教授) 

說明： 

(一)東院戶外清潔公司使用吹葉機後，成堆的落葉未收拾清運。 

(二)東院資源回收室塞滿回收物品，未按時清理。 

(三)東院監視器故障，請了解設備使用狀況。 

(四)東院停車位目前已逐漸呈現數量不足及違停問題，校方應未雨繆謀，預

為規劃更多停車位供住戶使用。 

決議：請總務處事務組督導戶外清潔及垃圾清運廠商依住戶意見改善，另停

車位不足問題，請駐警隊針對未張貼宿舍區停車證、違規停車等，加

強巡邏取締。 

伍、散會(下午 14:00) 


